

## Liebe Kinder und Jugendliche, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit Januar 2023 bin ich Teil des Teams der Kinderarztpraxis Dr. Helbling:



Mein Name ist Stefanie Richter und ich bin Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin mit dem Schwerpunkt Neonatologie.

Ich habe in Bonn studiert und hier an der Uniklinik meine Weiterbildung gemacht. Nach der Elternzeit war ich einige Jahre im Kinder- und Jugendärztlichen Dienst der Stadt Bonn tätig. Ich wohne mit meinem Mann und unserer 8-jährigen Tochter in Beuel.

Ich freue mich darauf, euch – liebe Kinder und Jugendlichen – in allen Phasen des Aufwachsens begleiten und unterstützen zu dürfen und Sie – liebe Eltern – helfend beraten zu können. Ich hoffe auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Eure und Ihre  
Dr. med. Stefanie Richter